



原稿執筆者

まちかど特派員
瀬古 彰司(甲賀町)

上野ボランティアグループの紹介

市内には幾つかのボランティアのグループがあり地味な活動をされておられるが、この度は甲賀町上野区の環境ボランティアグループを紹介します。

上野区のこのグループは今から7年前に発足しました。自分たちの住む環境を清潔で快適な住環境にしようとの発案で先ず行動をしようとして立ち上がり会員を募りました結果、男女含め16人が集まりました。

会の取り決めとして、ボランティアは毎月第三土曜日の午前中とする、参加は強制しない、時間も参加出来る無理の無い時間でよい、みんなで課題を持って集まろう等々を打ち合わせ、あくまでも個人の自発的参加で始まりました。

上野区はJR油日駅や公共施設も多く、県道や道路も多くゴミや空き缶の散乱に悩まされていました。清掃だけでなく先ずマナーも高めてもらおうと啓発看板を立てて県道バイパスのごみ拾い、草刈りを中心に公共施設の花壇やプランターによる花づくりに奉仕されています。

平成15年に滋賀県がエコ(環境)フォスター(育成する)推進事業と一致し若干の補助金が頂け、草刈機や清掃道具とその収納庫を揃えることができ、また上野ボランティアの黄色いゼッケンも揃え交通に注意しながら勤しんでおられます。

代表の瀬古外三さんは「何処でもやっておられる事でしょうがお陰で7年目を迎えました。自分らの住環境が美しくなることは嬉しいことです。

今後も継続していきたいので若い人たちの参加をお願いしたいと呼び掛けられていました。平均年齢70才の皆さんですが汗を拭かれる笑顔が満足感で溢れていました。

